

12/21

わたしは、あなたが富む者となるために、貧しくなった。わたしが人となって生まれたこと——クリスマスの本質——は、無限の価値を持つ贈り物である。しかし、わたしがそのことを通し、たとえようもなく貧しくなった。天で持っていた威光や尊厳を手放し、無力な男児となった。わたしの両親は、貧しく、若く、そしてわたしがベツレヘムの厩（うまや）で誕生したときは、自分たちの家から遠く離れていた。

わたしは地上で生涯を送る間に、多くの奇跡のわざを行ったが、それは他の人々のためであって、わたし自身のためではなかった。荒野で四十日四十夜断食をした後、悪魔から石をパンに変えるようにと誘惑された。しかし、非常に空腹であったにもかかわらず、この奇跡を起こすことを拒んだ。そして何年も、住む家もないような生活を送った。

わたしが自ら進んで貧しい暮らしを体験したので、あなたは、非常に豊かなのである。わたしのいのちと死、そしてよみがえりが、わたしに従う者たちに、神の子どもとなる道、永遠の富の相続者となる道を開いたのである。いつまでも変わら



イエスは答えられた。「『人はパンだけで生きるのではなく、神の口から出る一つ一つのことばで生きる』と書いてある。」

### ヨハネ 1:12

しかし、この方を受け入れた人々、すなわち、その名を信じた人々には、神の子どもとなる特権をお与えになった。

### ルカ 2:10

御使いは彼らに言った。「恐れることはありません。見なさい。私は、この民全体に与えられる、大きな喜びを告げ知らせます。」